

### La première pierre d'un pôle social-santé est posée près du stade de la Lizaine

L'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté, installée de longue date dans la cité des Princes, a posé ce mercredi la première pierre de son futur pôle addictologie sur le parking du stade de la Lizaine. L'établissement de 1 000 m<sup>2</sup> rassemblera une trentaine de professionnels dédiés notamment à l'accompagnement, la prévention et le dépistage.



Le bâtiment de 1 000 m<sup>2</sup> est réalisé par l'architecte Philippe Donzé.



Le président de l'AHS-FC, Pierre-Étienne de Moustier, a posé la première pierre aux côtés de la maire Marie-Noëlle Biguinet, Maud Caverzasio directrice du pôle addictologie) et Valérie Ganzer (directrice de l'ARS).

Les travaux vont bon train sur le parking du stade de la Lizaine depuis un mois et demi. Après le rachat d'une parcelle communale (pour 140 000 euros), l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté (AHS-FC) a lancé le chantier d'un pôle social-santé sur la route d'Héricourt. Les porteurs du projet ont profité de l'apparition des fondations pour poser la première pierre ce mercredi dans un froid de canard mais réchauffés par la perspective des nouveaux locaux.

Ce projet de 4 millions d'euros (subventionné par l'Agence régionale de santé à hauteur de 1,9 million) formera le nouveau pôle addictologie de l'ASH-FC, installé depuis les années 80 dans l'ancien dispensaire du faubourg de Besançon. Depuis la fusion avec l'association Altau en 2022, ce pôle est composé du CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) et du CAARUD œuvrant pour un accueil sans condition et un accompagnement en direction des usagers de drogues précarisés et/ou isolés. Un centre de dépistage gratuit (CeGIDD) y aura également sa place.

### Inauguration prévue en janvier 2026

« Ce site va permettre de rassembler les différentes activités en matière de prévention, améliorer la qualité d'accueil des usagers et les conditions de travail des professionnels grâce à des locaux plus adaptés » s'est réjoui le président de l'AHS-FC, Pierre-Étienne de Moustier. Si le nom du lieu n'est pas encore décidé, son « accessibilité et sa proximité avec le centre-ville » ravissent déjà les trente professionnels (médecins, infirmiers, travailleurs sociaux, psychologues...) qui travailleront sur place autour de la directrice du pôle, Maud Caverzasio. Ils s'attendent à accueillir près de 850 usagers par an en plus des actions « hors les murs » dédiées à différents publics.



*Les premières fondations ont été posées.*



*L'inauguration est prévue en janvier 2026.*



*Pierre-Étienne de Moustier, président de l'AHS-FC, s'est réjoui de la réalisation de ce projet, soutenu par la Ville de Montbéliard et sa Maire Marie-Noëlle Biguinet (en arrière-plan).*



*L'ARS, représentée par sa directrice territoriale Valérie Ganzer, a accordé une subvention de 1,9 million d'euros pour ce projet*



*Maud Caverzasio, directrice du pôle addictologie, sera entourée par une trentaine de professionnels sur le nouveau site.*

Le bâtiment, dit « passif » pour sa basse consommation énergétique, sera composé d'un rez-de-chaussée, d'un étage et d'espaces extérieurs aménagés pour une surface intérieure de 1 000 m<sup>2</sup>. Coordonné par le cabinet bisontin Donzé Architectes, le chantier verra les premiers murs s'élever la semaine prochaine pour une inauguration prévue en janvier 2026. De quoi renforcer le maillage territorial de l'AHS qui compte déjà en Franche-Comté plus de 30 établissements, services et dispositifs et près de 1 000 salariés dans le champ du handicap, de la santé publique et de l'action sociale.